

# Verkehrserziehung



Am Freitag, den 18. September 2020, bekamen wir Besuch vom Verkehrspolizisten, Herrn Josef Kepplinger.

Bei der 1./2. Schulstufe lag der Schwerpunkt auf dem richtigen Verhalten als Fußgänger, dem Überqueren der Fahrbahn und der richtigen Benützung des Gehsteigs.

Auch die Gefahren beim täglichen Schulweg wurden thematisiert. Außerdem machte er die Kinder darauf aufmerksam, dass sie keinesfalls in ein fremdes Auto einsteigen und mitfahren dürfen.

Die Kinder wurden aufgefordert, gerade in den düsteren Jahreszeiten die geschenkten Warnwesten zu tragen, um besser gesehen und nicht übersehen zu werden. Gemeinsam wurde geübt, wie man zwischen parkenden Autos die Straße richtig überqueren soll.

Bei der 3./4. Schst. war Herrn Kepplinger das richtige Verhalten an der Bushaltestelle besonders wichtig, denn ein geordnetes Ein- und Aussteigen spart nicht nur Zeit, sondern vermindert auch zugleich das Verletzungsrisiko.

Auf das richtige Anlegen eines Sicherheitsgurtes in Zusammenhang mit einer Sitzerrhöhung wurde besonders geachtet. Im Schulbus wurde das richtige Verhalten gleich geübt. Den Schülerinnen und Schülern wurde klar, dass nur ein straff angelegter Sicherheitsgurt wirklich hilft und Leben rettet.

